



澄みわたる空気が心地よく感じられ、秋晴れの日も多くなり、夜には月が綺麗に見える季節になりました。生活科では、「秋さがし」や「いもほり」など、自然とふれあう学習が予定されています。体調に気を付けて、充実した学校生活が送れるようにしていきたいと思います。

お知らせ・お願い

★あきをさがそう(生活科)での「わたらせの里」校外学習について★

5日(火) 9:30に学校を出発します。※雨天の場合、7日(木)に行います。

(持ち物)

- ① 水筒
 - ② タオル(記名してください。)
 - ③ 虫取り網(記名してください。)*家にある人はお願いします。
 - ④ 虫かご(記名してください。)*家にある人はお願いします。
- (服装) 赤白帽子着用、普段着



★さつまいもほり(1・2年 生活科学習活動)について★

11日(月) 10:20に学校を出発します。※雨天の場合、12日(火)に行います。

学校支援ボランティアの方が手伝ってくださいますが、お子さんのおじいちゃん、おばあちゃんで、ご参加いただける方は、ぜひご参加ください。 ※別紙、プリントを配付しますのでご確認ください。

(持ち物)

- ① 長靴が汚れてもよい靴(記名した袋に入れて持たせてください。)
 - ② 軍手(記名してください。)
 - ③ 水筒
 - ④ タオル(記名してください。)
- (服装) 赤白帽子着用、体育着着用



★10月の集金について★

10月11日(月)が集金日となります。

集金額は、7,000円(給食費 4,300円+学年費 2,000円+旅行費 700円)となります。ご準備よろしく申し上げます。

学びの窓から

先日、生活科「秋をさがそう」の学習で、校庭の虫さがしをしました。前回は、タブレットのカメラで撮影しました。2回目は、虫を捕ってみました。今まで虫を触ったことがない子が、初めてバツに触れて喜んでいました。3年生の「虫の体のつくり」の学習につながっていきます。

また、図工科「ふわふわゴー」では、保護者の方が持たせてくださった材料を使って、みんなで工夫しながら作品作りを楽しむことができました。



虫さがしです。



虫をかごに入れています。



図工の様子です。